



# サクラ・はうす



暖かい2月

2020・2・25 NO173

本来なら三寒四温を繰り返しながら待ち焦がれた春が来るのですが、今年はどうしたことでしょう。あまり寒さも感じることもなく、晴れた日の暑いこと、一気に春が来て、河津桜が咲き終わり、梅が咲き終わり、ハクモクレンが次々に花びらを開いています。雨が多いせいも、今年インフルエンザの学級閉鎖による対応がまだありません、しかし恐ろしいコロナウイルスが日々ニュース報じられています。サクラはうすでは、今までより一層手洗いを声掛けしています。また除菌ゲルの消毒も行っています。おうちでも睡眠をしっかりとったり、好き嫌いをなく食事をとったり、体調管理をよろしくお願ひいたします。一日も早い終息を願ひのみです。



節分  
2月3日、調理の先生の手作り恵方巻にガブリ。シーンとして何を願ったのかな・その後は誠一先生と八坂神社で豆まきです。あら？サクラはうすにも鬼が・・・

## 新年度に向けて

来年度は新一年生、13名を迎えて39名スタートとなりました。36名ぐらいがベストかなと考えてましたが。再度お知らせいたしますが、1年契約になりますのでよろしくお願ひいたします。

- ★新3年生の生活、学習塾は、別紙のとおりです。・・・新3年に配布
- ★現3年生・3月28日(土)10:00から11:30まで軽食をいただきながら卒業茶話会を開きます。お子さんと保護者の皆さまのご参加をお願いします。後日お知らせを配ります。
- ★3月24日1:30~2:30まで神田公民館集会室 ダンス発表会 1~3年生
- ★3月30日(雨31日)3年生手前味噌づくり身支度を忘れずに。
- ★3月29日 田村桜まつり(第1の桜並木にある天神公園にて)3年ダンス披露 1・2年参加可能な人は、お餅つき会でのダンスを披露。人数によって実施。予定表に丸印を。

**2月29、3月1日……神田公民館祭り・神田公民館体育館・9:00~16:00日曜は15:00まで**  
子どもたち全員の力作を、展示しています。造形の先生と、半年かけて、楽しく作ってきた作品です。どうぞご覧ください。また、子どもたちに、お抹茶券を茶道講師の先生からいただきました。